



Les élèves de l'Atelier Scientifique se sont jetés à l'eau !

publié le 24/05/2016

Les élèves de 4ème de l'Atelier scientifique ont bénéficié d'un baptême de plongée en partenariat avec le Club de Plongée APNEE. La Nouvelle République en parle...

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres/Loisirs/Sports-et-loisirs/n/Contenus/Articles/2016/05/05/Ils-ont-touche-le-fond-de-la-piscine-2706227>

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.